

NOTA DE PRENSA

EL PEQUEÑO GESTO DE JEFFRÉN SUÁREZ

El jugador de fútbol apoya el proyecto de lucha contra la pobreza de Sonrisas de Bombay

El pasado mes de mayo el jugador de fútbol Jeffrén firmó un convenio de colaboración con la ONG Sonrisas de Bombay con el objetivo de apoyar la financiación de uno de los balwadis del proyecto educativo de la Fundación.

El proyecto de educación preescolar “Balwadis” tiene como objetivo escolarizar a los niños y niñas con edades desde 0 a 6 años de varios de los *slums* del norte de Bombay y de Andheri (East) para evitar que caigan en redes de explotación y ampliar sus oportunidades en el futuro.

Resultados esperados del proyecto Balwadis:

23 balwadis,

700 niñas y niños escolarizados

23 profesoras y 23 ayudantes contratadas

1 coordinador del proyecto, 1 oficial del programa, 1 contable, 3 dinamizadores de comunidad, 1 chófer

64 mujeres que forman grupos autogestionados para garantizar a los alumnos una comida equilibrada al día

Duración: 12 meses (de junio 2013 a abril 2014)

Contraparte: SAPREM

Año de inicio: 2010

Así pues, **con la firma del convenio se garantiza el funcionamiento durante el curso del balwadi “Green”, al que asistirán 29 niños y niñas que recibirán una educación innovadora e interactiva y que participarán en los programas de nutrición y salud del proyecto.**

Además Jeffrén lleva apoyando la campaña “**-slums +smiles, un pequeño gesto hace la diferencia**” desde hace meses. Esta quiere, por una parte, dar a conocer la situación en la que viven millones de personas en los slums de Bombay, así como la labor conjunta que impulsamos con las comunidades que los componen, para mejorar sus condiciones de vida en términos de respeto a sus derechos fundamentales y de igualdad de oportunidades: **-slums +smiles**. Y en segundo lugar, trasladar a la ciudadanía la importancia de implicarse en la lucha pacífica contra las desigualdades.

La campaña ha estado presente en diferentes formatos en las ciudades de Madrid, Sabadell, Bilbao, Barcelona y en los Ferrocarrils de la Generalitat de Catalunya. Y sobre todo en las redes sociales: el propio Jeffren ha apoyado con diferentes mensajes en twitter el hastagh #smilefriday y en ha contribuido a la viralización de la flashmob de la campaña: FlashSmile. (<http://www.youtube.com/watch?v=gRMIr2udD5Y>)

(Más información de la campaña <http://menosslumsmassmiles.sonrisasdebombay.org/>)

Desde Sonrisas de Bombay mostramos nuestra satisfacción por estos gestos del futbolista, que son una muestra de que todas y todos desde nuestros espacios habituales y con nuestras acciones cotidianas podemos hacer mucho

para cambiar la realidad de millones de personas: un pequeño gesto hace la diferencia.

Sonrisas de Bombay es una ONG que desde hace ocho años trabaja en los *slums* de Bombay centrando su acción en la lucha contra la pobreza y por la defensa de los Derechos Humanos. Trabajamos con las comunidades más desfavorecidas de la ciudad y mediante la cooperación al desarrollo generamos herramientas que promueven cambios estructurales y una transformación social hacia la autosuficiencia y la igualdad de oportunidades, de estas comunidades de las zonas de *slums*. La educación, la salud y el desarrollo socioeconómico son el marco principal de actuación para nuestros proyectos.

Esperamos que os interese esta información, para cualquier aclaración o para concertar una entrevista no dudéis en poneros en contacto con nuestro departamento de Comunicación (Isabel Martínez Luna, 608522712/93 467 34 45 comunicación@sonrisasdebombay.org).

Saludos,
Sonrisas de Bombay



Barcelona, junio de 2013